

Bagneux, le 24 juin 2024

Incendie cette nuit sur une façade du Plus petit cirque du monde

Un début d'incendie s'est déclaré cette nuit, vers une heure du matin, sur un pignon du PPCM côté avenue du Maréchal Foch. D'origine inconnue à ce stade, il a dégradé partiellement la façade. Les pompiers sont intervenus très rapidement et maîtrisé le feu.

Les services de police ont effectué des prélèvements pour en déterminer l'origine.

A toutes fins utiles, la Ville a déposé plainte dès ce matin au commissariat de police. La sous-préfecture a été saisie par Madame la maire. Elle a aussi adressé le soutien de la municipalité à l'équipe de direction, des artistes et des bénévoles du Plus petit cirque du monde.

La municipalité remercie les services de police et des pompiers ainsi que les services communaux pour leur intervention efficace.